



六郷高校

NO. 102

令和7年
3月21日

コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

卒業証書授与式

3月1日（土）に第74回卒業証書授与式を行いました。普通科を代表して田口優弥さん、福祉科を代表して福原楓雅さんが卒業証書を受け取り、答辞では生徒会長を務めた熊谷大葵さんが、コロナ禍で始まった3年間の高校生活を振り返りながら、これからの決意や在校生へのメッセージを述べました。

59名の卒業生が、六郷高校で学んだことや鍛えたことを発揮し、それぞれのステージで大いに活躍してくれることを祈っています。



合格体験発表会

2月18日（火）に合格体験発表会がありました。卒業を控えた3年生6人が、自分の進路決定までの軌跡を1、2年生に向けて発表しました。進路を意識し始めた時期や試験について、また頑張ったことや努力するべきだったことなどを発表し、後輩からもたくさんの質問がありました。

1、2年生にとっては、3年生の生の声を聞くことができ大変有意義な時間になったと思います。自分の進路決定の際には3年生の言葉を思い出し、進路希望を叶えてくれればと思います。



地域文化理解活動

1年生が行ってきた「地域文化理解活動」は2月15日（土）をもって終了しました。2月8日（土）は雪宮作りを行いました。固まりにくい雪であり大変難儀をしましたが完成させることができました。15日（土）には美郷雪華のエキスを使った甘酒や餅を観光客にふるまいました。



齋藤憲三・山崎貞一顕彰会

本校での取組、六高プロジェクト「シイタケ班」が、公益財団法人齋藤憲三・山崎貞一顕彰会の研究助成の奨励賞（銀賞）を受賞しました。3月13日（木）に表彰式が行われ、代表して渋谷大雅さん（2年）が参加しました。

研究テーマ
～たたく、浸す、電気を流す～
菌床シイタケの育ち方への影響を探る

